



一関市立山目小学校 校報 No.23
2023. 12. 1 文責:校長 菊池



児童会 新リーダーへ引き継ぎ

お疲れ様！次は頼んだよ！

11月28日（火）の児童朝会において、児童会の引き継ぎ式が行われました。心地よい緊張感に包まれた朝の体育館、全校児童の前に整列した新旧の児童会リーダーの堂々とした姿が印象的でした。

優しく頼もしく児童会をリードしてくれた6年生のおかげで、山目の子みんなが楽しい学校生活をおくることができました。リーダーを中心とした、6年生全体のまとまりが、全校のよりよい暮らしをつくってくれたと感謝しています。

引き継ぐ5年生もやる気満々です。5年生の皆さんなら安心です。次は頼みましたよ！



【新旧委員長の引き継ぎ】

あいさつが活発な学校 ルールを守る学校に

後期 執行委員会 委員長（児童会長）
5年 〇〇 〇〇〇

前期児童会リーダーの皆さんの思いを受け継いで、よりよい学校をつくっていくために努力したいと思います。

後期の執行委員会（児童会執行部）では、委員全員が一丸となって取り組んでいきます。

また、私たちリーダーひとりひとりが全校の手本となり、みんなを引っ張っていけるようがんばりたいです。

私は、山目小学校を「あいさつが活発な学校」「ルールを守り安全にくらせる学校」にしていきたいと考えています。

そのために、めあてをがんばる友達を紹介し合う「MVPボックス」や「あいさつスタンプラリー」などの企画を実行していきたいです。

全校のリーダーとして精一杯がんばります。よろしくをお願いします。



【新児童会長のあいさつ】

◆ 校長日記 ◆

やさしい お兄さん お姉さん

～ 1・5年生 保育園との交流 ～

コロナ禍が一段落し、数年間実施できなかった保育園との交流を再開しました。

1年生はジャンケンゲームや風船バレーを、5年生は自分たちで進行や説明もしながら、色鬼や〇×ゲームを一緒に楽しみました。

保育園児のかわいらしい笑顔や飛び跳ねるような姿に、小学生の顔も心もゆるみます。そして、ペアの保育園児にける言葉のやさしいことやさしいこと！そっと手を引いたり後ろからついてくる様子をうれしそうに確かめたり。こんな表情を見せるのですね。

1年生からは、もうすぐ2年生のお兄さんお姉さんになる喜びを、5年生からは、やさしく頼もしい成長ぶりを感じました。どちらも、心がほっこりとしたひとときでした。

【やさしいお兄さんお姉さんです】